

# COLLECTIF HUVEAUNE



## Au chevet de l'Huveaune

Le Collectif des associations de l'Huveaune a organisé le nettoyage du bassin versant du fleuve

C'est l'heure du grand nettoyage de printemps pour les littoraux du monde entier ! L'opération menée tous les ans par la Surfrider Foundation, gagne de nouvelles recrues dans les Bouches-du-Rhône. Pas des moindres, ces nouveaux adeptes sont tous des amoureux de l'Huveaune. Créé en novembre 2010, le Collectif des associations de l'Huveaune regroupe différentes associations du département, toutes sensibles au problème de pollution du fleuve. Après concertation, ces associations ont décidé de mener conjointement hier, des actions de nettoyage d'une partie du bassin versant de l'Huveaune. "Le bassin versant représente l'ensemble du territoire drainé par un fleuve, il comprend tous les cours d'eau et les affluents de l'Huveaune" explique Claude Carbonnel, coordinateur de cette journée sur la vallée d'Aubagne. Armés de gants et de bottes, les bénévoles se sont donné rendez-vous au Chemin de la Vallée, où ils ont minutieusement nettoyé les fossés qu'empruntent lors des crues, les cours d'eau avant de se jeter dans l'Huveaune. Après 500 mètres parcourus, les membres du collectif ont déjà collecté plus de 2,5 m<sup>3</sup> d'ordures en tout genre. Face à ce constat accablant, les bénévoles rappellent tout l'intérêt et l'importance d'agir directement sur le bassin versant de l'Huveaune, sur ses affluents qui charrient les ordures jusqu'à la mer. "C'est en amont qu'il faut agir. En aval, le mal est déjà fait". résume Claude Car-



Les bénévoles ont passé la journée à vider les cours d'eau des ordures ménagères qui s'y amoncellent. Sacs plastiques, canettes vides...2,5 m<sup>3</sup> de déchets ont été collectés sur moins d'un kilomètre. / PHOTO M.C.

bonnel qui espère que "tous ces efforts conjugués à travers le département, trouveront un écho auprès des politiques." Il reconnaît "qu'il est plus facile pour les élus d'avoir un seul interlocuteur pour synthétiser les problèmes de pollution du fleuve". Le Collectif des associations de l'Huveaune parle d'une seule voix, pour mieux protéger le fleuve et pour un jour rétablir les promenades autour de l'Huveaune.

Mathieu CHARRIER  
natrimo@aubagne.over-blog.com



Les membres du Collectif des associations de l'Huveaune espèrent rétablir les promenades le long du Merlançon. / PHOTO M.C.

## Ils ont nettoyé l'Huveaune



Le Collectif des associations de l'Huveaune a récolté hier 2,5 m<sup>3</sup> de déchets sur moins d'un kilomètre à Aubagne. / PHOTO M.C.



Le Collectif des associations de l'Huveaune était présent hier à Marseille pour un ramassage des ordures dans le Parc du Vieux Moulin. Ont participé les membres des associations Planète Sciences et Humanar. A Auriol, l'association Echo Vallée, l'ASPA, les Amis de la Fario ont organisé le nettoyage du Moulin Saint-Claude et des Pièbres. Les Amis du Vieil Aubagne et l'association Eco Réseau s'étaient réunis au Chemin de la Vallée et le long du Merlançon.



NETTOYAGE  
DE  
L'HUVEAUNE









